

EVALUACIÓN DE PROGRAMAS
Municipio El Salto
PRIMER AVANCE DE GESTION FINANCIERA - AL 30 DE JUNIO
2017

Los objetivos y las metas que nos planteamos para el inicio del año 2017 se han estado cumpliendo de manera satisfactoria en la mayoría de los rubros.

Iniciamos nuevamente con los apoyos a personas de escasos recursos del municipio y con esto estamos cumpliendo parte de los objetivos planteados. Continuamos con las becas para estudiantes destacados, con los apoyos a clubes deportivos del municipio e instituciones sin fines de lucro.

Estamos apoyando constantemente a las mujeres en situaciones de vulnerabilidad a través del Instituto Municipal de la Mujer adicionalmente con apoyo de la Dirección de Desarrollo Social se están impartiendo cursos de capacitación para lograr que las mujeres sean generados de riqueza auto-empleándose y sin descuidar a su familia que es la base de la sociedad sáltense.

Se está reactivando el comercio en Cabecera Municipal con la ampliación del libramiento El Salto-Juanacatlan, que es una vía de comunicación que conecta eficazmente el corredor industrial de El Salto con el Macro libramiento inaugurado recientemente.

Estamos creando las bases para que todo el ejercicio del presupuesto público sea transparente, se han contestado oportunamente todas las solicitudes de información que los ciudadanos y entes interesados han presentado en la plataforma de transparencia.

Nuestra deuda a corto plazo con proveedores presenta un comportamiento correcto, se hacen solo los gastos estrictamente necesarios y esto ha permitido que no se vea incrementada la deuda a corto plazo.

Seguimos cumpliendo oportunamente con el pago de los créditos a largo plazo.

Todavía existe muchas cosas por hacer principalmente en materia de seguridad, pero tomando el camino que hasta ahorita hemos trazado no queda duda que vamos a cumplir con los objetivos planteados.